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例会日・毎週月曜日 12:30～13:30 

例会場・ホテルニューオータニ高岡 

創 立・1980 年 5 月 19 日 

認 証・1980 年 6 月 12 日 

国内創立順位・1489 

会    長    五十  豊 

幹    事    海下  巧 

公共イメージ委員長 山辺 知代 

 

第 1856 回 例会 7 月 4 日（月） 

 

◇点  鐘 五十 会長 

◇国歌斉唱 

◇ソ ン グ “四つのテスト” 

◇ゲストの紹介 

 幹事ゲスト：富山第一銀行 高岡支店 

       執行役員支店長 本井 衛 様 

 

◇会長挨拶並びに報告 

 皆さんこんにちは。報告いたします。去る7月1日（金）

に、高岡市役所、高岡商工会議所、新聞4社（読売、北日

本、富山、北陸中日）に挨拶回りに行ってまいりました。

写真を撮ってお話をして帰ってまいりました。 

 

◇幹事報告 

１） 本日例会終了後、理事会を開催いたします。ご確認

ください。 

２） 次回、7月11日（月）例会は、各委員会活動方針発

表です。各委員長は、2～3分程度の発表、よろしく

お願いします。 

３） 配布：①今年度の会員証 

   ②今年度の活動計画書 

   ③会員携帯電話一覧表 

   ④7/25（月）納涼夜間例会のご案内 

   ⑤8/1（月）早朝例会のご案内 

   ⑥8/29（月）職場例会のご案内 

４） 回覧：①ガバナー月信NO.1（テーブル毎） 

   ②会報NO.37、38 

   ③2022年規定審議会クラブと地区に関連する 

   重要な変更 

   ④2023-2024年度派遣交換学生 募集要項 

   ⑤2025-2026年度ガバナー候補者の推薦に 

   ついて 

 

 

◇ニコニコBOX報告 

五十 会長：今年度皆様よろしくお願いしいたします。 

本井衛さまをお迎えして 

勝山 功君：五十 会長、海下幹事よろしくお願いします。 

早川 勇君：五十 丸の出航を祝して。理事の皆様の活躍

を期待しています。 

宮崎外男君：五十 さん、頑張ってください！ 

八塚昌俊君：新年度が始まります。五十 会長、海下幹事、

各委員長の皆さん、1年間大変でしょうが、頑張っ

てください。 

唐澤英夫君：五十 会長、海下幹事、頑張ってください！ 

板坂敏雄君：北麗グリーン会で優勝しました！ 

宮田義弘君：会長、幹事、理事役員の方々、一年間頑張っ

てください。宮田さん、頑張ってください。（20年

ぶりのニコニコBOX委員長） 

野尻信晴君：五十 会長、また、スタッフの方頑張ってく

ださい。私の時はコロナ会長で、何もしなかったで

すけど、五十嵐会長の時はどうですかな。 

幸塚さんにお世話になっています。 

水原延幸君：先日のグリーン会に参加された皆様、暑い中

お疲れ様でした。次回第 80 回記念大会もよろしく

お願いします！ 

【今年度ニコBOX累計額 37,000円】 

◇委員会報告 

＊山辺公共イメージ委員長より、ロータリーの友7月号の

紹介 

 

◇出席報告  出席者 25名 メイクアップ済 0名 

※内、Zoom出席者1名 

  

名誉会員 会員数 本日の出席率 
6/13例会 

修正出席率 

1名 34名 86.21 ％ 79.31 ％ 



◇本日のプログラム（担当：会長） 

「新年度にあたって」 

 

◎新年度にあたっての挨拶（会長、幹事、理事役員 9名） 

・五十 会長 

・魚住会長ノミニー 

・山辺副会長 

・荒木クラブ奉仕委員長 

・村牧職業奉仕委員長・会場監督 

・上田社会奉仕委員長・会計 

・長澤国際奉仕委員長 

・吉谷青少年奉仕委員長 

・海下幹事 

 

五十 会長 

 先ほどから、励ましの言葉をたくさん頂きまして、感謝

しております。くれぐれもよろしくお願いいたします。 

 今年のジェニファー・ジョーンズ RI 会長のテーマは 

「イマジンロータリー」ロータリーを想像してくださいと

いうことです。明るい方へ想像してください。 

 会長方針は、「D.diversity 多様性」「E.equity 公平さ」     

「I.inclusion 包括」を考えながら、「四つのテスト」 

①真実かどうか？②皆に公平か？③好意と友情を深める

か？④皆のためになるかどうか？を実践していこうを掲

げました。3 つのことを考えながら、4つのことを実践す

れば、多くのことが解決すると考えています。ただ、皆様

方のご協力がないと何事も進みませんので、手をお貸しく

ださい。また、わからないことがありましたら、諸先輩方

にお聞きしますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

海下幹事 

 私もロータリーを理解しているとは言い難いのですが、

毎週月曜日、12時30分にロータリーに行きたいなと皆様

に思っていただけるように、皆様と盛り上げていきたいと

思っていますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

◇7月在籍表彰 

新原 俊夫 君（２３年） 五十  豊 君（２２年） 

長澤 貴士 君（ ８年） 水原 延幸 君（ ６年） 

荒木 信幸 君（ ３年） 

  

◇7月誕生日祝い 

野﨑 雄次 君（１９日） 

数田  繁 君（３０日） 

中村 勝治 君（３０日） 

 

 

〓 ７月定例理事会の報告 〓 

 

１．名誉会員資格継続について・・・承認 

 斉藤 寿雄 名誉会員（2012年8月1日～） 

 

２．クラブ定款 10 条 5 節(b)項による出席免除申請に  

ついて・・・承認 

勝山 功、荻布精一、金森哲司、松長一雄、紺谷司郎、 

早川 勇、田辺千秋、和田 徹、金田恒幸、唐澤英夫、 

日下 要、野尻信晴、八塚昌俊、数田 繁、板坂敏雄、 

宮田義弘、幸塚栄三、宮崎外男、中村勝治、五十 豊 

新原俊夫（21名） 

 

３．今後の予定について・・・承認 

〓７月〓 

＊7/11→各委員会活動方針発表（幹事） 

＊7/18→法定休日のため休会 

＊7/25→納涼夜間例会（親睦活動委員会） 

〓８月〓 

＊8/1→早朝例会（有礒正八幡宮）（プログラム委員会） 

＊8/8→例会取消（定款第7条第1節（d）） 

＊8/15→例会取消（定款第7条第1節（d）） 

＊8/22→会員増強・拡大月間に因んで（会員増強委員

会） 

＊8/29→職場例会（職業奉仕） 

 

〓前期の主要プログラム〓 

＊9/26→植樹例会 

＊10/3→7（金）へ変更 

高岡万葉RCとの合同夜間例会（ゴルフあり） 

＊10/17→ガバナー補佐訪問 

＊10/22～23→地区大会 

＊10/31→ガバナー公式訪問 

＊11/7→ハロウィン夜間例会 

＊12/19→クリスマス夜間例会 

 

【確認事項】 

１．会員入会について 

氏  名：本井 衛 

事業所名：富山第一銀行 高岡支店 

役  職：執行役員支店長 

※幹事ゲストは7月4日、正式入会は7月25日 

 

２．寄付について 

＊高岡万葉まつり実行委員会より、協賛金1万円 


